

شركة الصناعات البتروكيهاوية الوسيطة المساهمة العامة المعدودة Intermediate Petrochemicals Industries Co. Ltd.

التاريخ : ۲۰۱۸/۱۱/۳ الرقم : أع / ، ۳۵ /۲۰۱۸

بورصة عمسان الدائسرة الإدارية والمائية الديسوان 3 · تماثم ٢٠١٨ الرقم المتساسل: 0 ، 0 ، 0 رقم الليف، الماكات

السادة / هيلة الاوراق المالية المحترمين.
 السادة / بورصة عمان المحترمين.

تحية طيبه وبعد ،،

الموضوع / البيانات المالية كما في ٣٠ ايلول ٢٠١٨

نرفق لكم طيه البيانات المالية المرحلية المختصرة كما في ٣٠ ايلول ٢٠١٨ لشركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة م.ع.م.

وتفضلوا بقبول فانق الاحترام

الرنيس التنفيذي الرنيس التنفيذي المسلطة مع م

THE STATE OF THE PERSON OF THE

تَلْفُونَ ٢٥٠٢ (٥٠) ٢٦٥٣٣٠ (٥٠) ٢٦٥٣٣٠٠ فاكس ٣٦٥٣٣٥ (٥٠) +٩٦٢ ص.ب ٢٥٠٢ عمان ١١١٨١ الاردن Tel: +962 (05) 365334 Fax: +962 (05) 3653335 P.O.Box: 2502 Amman 11181 Jordan E-mail: info@ipi.com.jo Website: www.ipi.com.jo



شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

البيانات المالية المرحلية المختصرة وتقرير مدقق الحسابات للفترة المالية

المنتهية في 30 أيلول 2018

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

الفهرس	صفحة
تقرير مدقق الحسابات المستقل	4 - 3
قائمة المركز المالي المرحلية كما هي في 30 أيلول 2018	5
قائمة الدخل الشامل المرحلية للفترة المالية المنتهية في 30 أيلول 2018	6
قائمة التغيرات المرحلية في حقوق المساهمين للفترة المالية المنتهية في 30 أيلول 2018	7
قائمة التدفقات النقدية المرحلية للفترة المالية المنتهية في 30 أيلول 2018	8
أهم السياسات المحاسبية المتبعة	11 – 9
إيضاحات حول البيانات المالية المرحلية	12



المكتب العلمي للتدقيق والمحاسبة والإستشارات Scientific Office For Auditing, Accounting & Consulting محاسبون قانونيون محاسبون قانونيون بسم الله الرحين الرحيم

الرقع: 253/2018/60009

عمان في: 2018/11/03

السادة / شركة الصناعات البتروكماوية المحترمين

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

المقدمة

لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المرفقة للشركة الصناعات البروكيماوية (مساهمة عامة محدودة) والتي تتكون من قائمة المركز المالي المرحلية كما في 30 أيلول 2018 وقائمة الدخل الشامل المرحلية وقائمة المتغيرات المرحلية في حقوق المساهمين وقائمة التدفقات النقدية المرحلية للفترة المالية المنتهية بالتاريخ اعلاه والإيضاحات حولها.

مسؤولية ادارة الشركة عن البيانات المالية

إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية وفقا لمعيار المحاسبة الدولي 34 (إعداد التقارير المالية المرحلية) وإن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية استنادأ لمراجعتنا

نطاق المراجعة

لقد جرت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بعمليات المراجعة 2410 (مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة)، وإن عملية مراجعة المعلومات المالية المرحلية تتمثل في القيام باستفسارات بشكل أساسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى، وإن نطاق أعمال المراجعة اقل بكثير من نطاق أعمال التدقيق التي تتم وفقا لمعايير المتدقيق الدولية وبالتالي لا تمكننا أعمال المراجعة من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الهامة التي من الممكن تحديدها خلال أعمال التدقيق، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها.

اساس الاستنتاج المتحفظ

قررت الهيئة العامة للشركة بعدم المصادقة على البيانات المالية للمئة المالية المنتهية في 31 كانون اول 2017 و ذلك باجتماعها المنعقد بتاريخ 15 ايلول 2018 . وعليه قام عطوفة مراقب عام الشركات بتاريخ 2018/10/11 بتشكيل لجنة خبراء من ثلاثة مدققي حسابات مستقليين لدراسة مدى الشركات بتاريخ 2018/10/11 بالمصادقة على البيانات المالية من قبل الهيئة العامة الشركة ولابداء رايهم صحة الاسباب الموجبة لعام 2017 و التوصية باجراء التعديلات عليها في حال استنتاجهم بوجود تحريفات المهنة العامة . ويعتبر الراي الصادر من اللجنة ملزما بعد عرضه على الهيئة العامة للشركة . ولم تقم لجنة الخبراء المشكلة من الانتهاء من اعمالها لغاية تاريخ اعداد هذا التقرير .

وبناء على ما سبق فان الارصدة الافتتاحية لعام 2018 تعتبر غير نهائية بعد وهي قابلة للتعديل .

Tel.: +962 6 4632657 Fax: +962 6 4648169 P.O.Box: 910269

Amman 11191 Jordan E-mail: mgi_jordan@yahoo.com المكتب العلمي للتدقيق والمحاسبة والإستشارات Scientific Office For Auditing, Accounting & Consulting _ محاسبون قانونيون

تقرير مدقق الحسابات المستقل (يتبع)

- بلغ رصيد الذمم المدينة بتاريخ البيانات المالية (1,124,111) دينار ولم نتمكن من تحديد مدى كفاية مخصص الذمم المشكوك في تحصيلها والبالغ قيمته (502,251) دينار ، ولم نتسلم رأي المستشار القانوني للشركة حول الذمم المدينة المتعثرة المحولة القضاء .
- يظهر مخزون الشركة في قائمة المركز المالي بقيمة (3,287,420) دينار . لم يتم تقدير المخزون حسب الكلفة أو صافي القيمة القابلة للتحقق أيهما أقل بل تم تقدير المخزون حسب الكلفة فقط . و لم نستطع تحديد الاثر المالي في حال تم تقدير المخزون حسب الكلفة أو صافي القيمة القابلة للتحقق ايهما اقل . و كذلك لم نشهد الجرد الفعلي للمخزون في نهاية الفترة المالية .

الاستنتاج المتحفظ

استنادا الى مراجعتنا وباستثناء أثر ما ورد في فقرة اساس الاستنتاج المتحفظ اعلاه فإنه لم يرد الى علمنا ما يدعونا الى الاعتقاد بان البيانات المالية المرحلية الموجزة المرفقة غير معدة من جميع النواحي الجوهرية وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم (34) والمتعلق بالتقارير المالية المرحلية .

امور اخرى

- تنتهي السنة المالية للشركة في 31 كانون أول من كل عام وقد أعذت البيانات المالية المرحلية المختصرة المرفقة لأغراض الإدارة ومتطلبات هيئة الأوراق المالية .
- الارصدة الافتتاحية بناء على شهادة مدقق قانوني اخر والذي ابدى راي غير متحفظ حولها بتاريخ 27 اذار 2018 ولم تصادق الهيئة العامة عليها .

المكتب العلمي للتدقيق والمحاسبة والاستشارات حمال محمد فيلح إجازة رفع "285"

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة "مساهمة عامة محدودة " المساهمة عامة محدودة " الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية قائمة المركز المالي المرحلية الموجزة كما هي في 30 ايلول 2018

31 عامون أول 2017	30 ايلول 2018	البيان
دينار	دينار	<u>الموجودات</u>
مدققة و غير مصادق عليها	The special	
1-0-2		الموجودات غير المتداولة
21,810	21,810	موجودات مالية بالتيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل
6,301,818	6,180,337	صافى قيمة الممتلكات والمعدات
223,038	263,344	مشاريع تحت التنفيذ
6,546,666	6,465,491	مجموع الموجودات غير المتداولة
0,540,000	0,100,101	الموجودات المتداولة
153,008	308,223	نقد بالصندوق ولدى البنوك
75,907	-	شيكات برسم التحصيل
604,588	621,860	صافى قيمة الذمم المدينة
4,451,792	3,287,420	بضاعة بالمستردعات
461,002	589,332	ارصدة مديئة الحرى
5,746,297	4,806,835	مجموع الموجودات المتداولة
12,292,963	11,272,326	مجموع الموجودات
		المطلوبات وحقوق الملكية
		حقوق الملكية
7,000,000	7,000,000	رأس المال
69,486	69,486	احتياطي إجباري
1,009,940	1,009,940	احتياطي اختياري
(7,190)	(7,190)	التغير المتراكم في القيمة العادلة للموجودات المالية
(1,288,066)	(1,841,346)	الخسائر المدورة
6,784,170	6,230,890	مجموع حقوق الملكية
- 0,704,110		المطلوبات المتداولة
4,946,984	4,455,255	ينوك داننة
90,362	170,420	الذمم الدائنة
470,577	415,761	ارصدة دائلة اخرى
870	-	شوكات مزجلة الدفع
5,508,793	5,041,436	مجموع المطلوبات المتداولة
12,292,963	11,272,326	مجموع المطلوبات وحقوق المساهمين

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

المدتب العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي المدالية والاستشارات العلمي محاسبون قانونيون

(12/5)

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة المسلمة المسلمة عامة مجدودة " المسلمية عامة مجدودة " الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية على 30 اللول 2018

	للتسعة اشهر	المنتبهية في	للثلاثه اشهر	المنتيهية في
ليبان	30 ابلول 2018	30 ايلول 2017	30 ايلول 2018	30 ايلول 2017
	ديثار	دينار	ديثار	<u>دىنار</u>
لمبيعات	3,733,170	2,170,321	874,132	569,683
للفة المبيمات	(3,758,012)	(1,824,562)	(996,514)	(487,996)
بجمل الربح (الخسارة)	(24,842)	345,759	(122,382)	81,687
طرح مصاريف البيع والتوزيع	(91,247)	(58,156)	(18,091)	(20,238)
طرح المصاريف الإدارية والعمومية	(293,225)	(267,646)	(62,272)	(89,389)
طرح مصاريف التمويل	(209,149)	(170,501)	(72,268)	(61,231)
ضاف مخصصات انتفت الحاجة اليها	65,183	11.00 x 10.00	65,183	(0.1,20.1)
فسارة الفترة قبل ضريبة الدخل	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171)
مريبة الدخل	2	2	(===,==,	(00,111)
فسارة الفترة بعد ضريبة الدخل	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171)
<u>نود الدخل الشامل الاخر</u>		550 07 07	*************	:
دخل الشامل الاخر		76	<u> </u>	
خسارة الشاملة للفترة	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171)
نصة السهم من خسارة الفترة[الاساسية والمنخفضة]	(0.079)	(0.022)	(0.030)	(0.013)
(دينار/سهم	دينار/سهم	دينار/سهم	دینار اسهم

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان (12/6)

المكتب العلمي المحالية والاستشارات المحالية والاستشارات المحالية والاستشارات المحالية والاستشارات المحاليون قاتونيون

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطه

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية الموجزة للفترة المالية المنتهية في 30 ابلول 2018

الرصيد في 30 ايلول 2018	7,000,000	69,486	1,009,940	(7,190)	(1,841,346)	6,230,890
خساره القترة			si si		(553,280)	(553,280)
الوصيد في 31 كانيون أول 2017	7,000,000	69,486	1,009,940	(7,190)	(1,288,066)	6,784,170
التغير المتراكم في القيمة العادلة للموجودات المالية	15	ia •		323	**	323
خساره المنذه	,	10	C	13	(332,754)	(332,754)
الوصد في اقد كانون أول 2016	7,000,000	69,486	1,009,940	(7,513)	(955,312)	7,116,601
	نَا ا	ill ill	رياز	دناز	ونار	دينار
	وأسى المال	أحتناطي اجباري	احتناطي اختنازي	التفي المتواكم	الخسائر المدورة	المجموع

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

للتعقيق والمحالبة والاحتمارات الكتب الملمي محاسيون فالتوشيق

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطه

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة التدفقات النقدية المرحلية الموجزة للفترة المالية المنتهية في 30 اطول 2018

ايلول 2017	30	30 ايلول 2018	البيان
دينار		دينار	
			التدفق النقدي من عمليات التشغيل
(150,5	544)	(553,280)	خسارة الفترة
			<u>يضاف ينود لا تتطلب نفقات نقدية:</u>
148,	740	126,474	استهلاك الممتلكات والمعدات
170,		209,149	مصاريف التعويل
168,	Winner.	(217,657)	الارباح (الخسائر) النشغيلية
anac.		5 * 5 5, **** 555** 57 445** 6	<u>الثغير في بنود رأس المال العامل:-</u>
(15,9	901)	75,907	شيكات برسم التحصيل
103,		(17,272)	ذمم مدينة
(1,072,		1,164,372	البضاعة
CONTRACTOR MANAGEMENT	252	(128,330)	ارصدة مدينة اخرى
(146,0		80,058	ذمم داننة
(47,0	Samuel State	(54,816)	ارصدة دائنة اخرى
(986,		902,262	صافي التدفق النقدي من عمليات التشغيل
(64.7)			التدفق النقدي من عمليات الاستثمار
(1.)	080)	(4,993)	اضافات الممتلكات والمعدات
1333	,112		استبعاد الممتلكات والمعدات
A) Sign	318)	(40,306)	مشاريع تحت التنفيذ
	286)	(45,299)	صافي التدفق النقدي من عمليات الاستثمار
(10)		1.21-27	التدفق النقدي من عمليات التمويل
1,154	223	(491,729)	تسهيلات انتمانية
	,558	(870)	شيكات مؤجلة الدفع
(170,	700000	(209,149)	مصاريف تمويل مدفوعة
	,280	(701,748)	صافي التدفق النقدي من عمليات التمويل
	,699)	155,215	صافي النقد من العمليات
- 932	,593	153,008	النقد وما في حكمه أول المدة
	,894	308,223	النقد وما في حكمه آخر المدة
8	,004	- 000,220	≥50 M

إن الإيضاهات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

(12/8)



شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة "مساهمة عامة محدودة" الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية أهم السياسات المحاسبية المتبعة

أسس إعداد البيانات المالية:

تم إعداد البيانات المالية للشركة وفقاً للمعابير الصادرة عن مجلس معابير المحاسبة الدولية
والتفسيرات الصادرة عن لجنة تفسيرات التقارير المالية الدولية المنبئقة عن مجلس معابير
المحاسبة الدولية ، ووفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 (إعداد النقارير المالية المرحلية).

تم إعداد البيانات المالية وفقاً لمبدأ الكلفة التاريخية .

- إن الدينار الأردني هو عملة إظهار البيانات المالية والذي يمثل العملة الرئيسية للشركة.
- إن السياسات المحاسبية المتبعة للسنة الحالبة متماثلة مع السياسات التي تم اتباعها في السنة السابقة.
 - ان القوائم المالية المختصرة المرفقة لا تتضمن كافة المعلومات و الايضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة المعدة وفقا المعابير التقارير المالية الدولية و يجب ان تقرأ مع القوائم المالية للشركة كما في 31 كنون اول 2017.
- ان نتائج هذه الفترة المالية لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة لكامل السنة المالية الحالية

وفيما يلي أهم السياسات المحاسبية المتبعة :

- <u>استخدام التقديرات:</u>

إن إعداد البيانات المالية وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب من إدارة الشركة القيام ببعض التقديرات والاجتهادات التي تؤثر على البيانات المالية والايضاحات المرفقة بها . إن تلك التقديرات تستند على فرضيات تخضع لدرجات متفاوتة من الدقة والتيقن . وعليه فإن النتائج الفعلية في المستقبل قد تختلف عن تقديرات الإدارة نتيجة التغير في أوضاع وظروف الفرضيات التي استندت عليها تلك التقديرات .

وفيما يلي أهم التقدير ات التي تم استخدامها في إعداد البيانات المالية :

- تقوم الإدارة بإعادة تقدير الاعمار الإنتاجية للأصول الملموسة بشكل دوري لغايات احتساب
 الاستهلاكات السنوية اعتماداً على الحالة العامة لتلك الأصول وتقديرات الاعمار الانتاجية
 المتوقعة في المستقبل ، ويتم اخذ خسارة التدني (إن وجدت) في بيان الدخل.
- تقوم الإدارة بمراجعة دورية للموجودات المالية والتي تظهر بالكلفة لتقدير أي تدني في قيمتها ويتم أخذ هذا التدني في بيان الدخل .
- تقوم إدارة الشركة بتقدير قيمة مخصص الديون المشكوك في تحصيلها بعد الأخذ بالاعتبار
 قابلية ثلك الذمم للتحصيل

<u>النقد لدي البنوك :-</u>

يمثل هذا البند النقد لدى البنوك بالحسابات الجارية للشركة حيث أنه لا يتضمن مخاطر التغير بالقيمة.



إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان (9 / 12)

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة " مساهمة عامة محدودة " الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية أهم الساسات المحاسبية المتبعة

تاريخ الاعتراف بالموجودات المالية :-

يتم الاعتراف بشراء وبيع الموجودات المالية في تاريخ المتاجرة (تاريخ التزام الشركة ببيع او شراء الموجودات المالية) .

القيمة العادلة:-

تمثل اسعار الإغلاق في اسواق نشطة القيمة العادلة الموجودات المالية . في حال عدم توفر اسعار معلنة او عدم وجود تداول نشط على بعض الموجودات المالية فانه رتم تقدير قيمتها العادلة من خلال مقارنتها بالقيمة العادلة لاداة مالية مشابهة او من خلال احتساب القيمة الحالية القدفقات النقدية المستقبلية المتعلقة بها . في حال تعذر قياس القيمة العادلة الموجودات المالية بشكل يعتمد عليه فانه يتم اظهار ها بالكلفة بعد تنزيل أي تدني في قيمتها .

الذمم المدينة:-

تظهر الذمم المدينة بمبلغ الفاتورة الإصلي مخصوماً منها المبالغ المقدر عدم تحصيلها ، ويتم عمل تقدير الديون المشكوك في تحصيلها عندما يكون تحصيل المبلغ بالكامل او جزء منه غير محتمل ، تشطب الديون المعدومة عندما لا يكون هناك احتمال التحصيلها .

الممتلكات والمعدات:--

تظهر الممتلكات والمعدات بسعر التكلفة ويتم احتساب الاستهلاك على مختلف بنود الممتلكات والمعدات ووفقاً لطريقة القسط الثابت ومن العمر الإنتاجي المقدر لهذه الممتلكات .

ينوك دائنة:--

تظهر القروض والبنوك الداننة برصيد المبالغ المستغلة ويتم تحميل فواند القروض والبنوك الدائنة على حساب الدخل في الفترة التي يتم فيها تحميل هذه الفوائد .

<u>ذمم وارصدة دائنة اخرى :-</u>

يتم اثبات المطلوبات للمبالغ المستحقة السداد في المستقبل للبضائع او الخدمات المسئلمة سواء تمت المطالبة بها او لم تنم من قبل المورد .

المخصصات:

يتم اثبات المخصصات عندما يكون على الشركة النزام (قانوني او متوقع) ناتج عن حدث سابق وان تسديد الالنزامات محتمل ويمكن قياس قيمتها بشكل يعتمد عليه .

- <u>التقا</u>ص: _

يتم أجراء تقاص بين الموجودات المالية والمطلوبات المالية واظهار المبلغ الصافي في البيانات المالية عندما تتوفر الحقوق القانونية المازمة لذلك وكذلك عندما يتم تسويتها على اساس التقاص إو يكون تحقق الموجودات وتسوية المطلوبات في نفس الوقت.

إن الإيضادات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان محاسبون قانونيين (10/12)

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة "مساهمة عامة محدودة " الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية أهم السياسات المحاسبية المتبعة

الايرادات:-

يتم تحقق الإبرادات وفقاً لمبدأ الاستحقاق.

العملات الأجنبية:

يتم إثبات العمليات التي تتم بالعملات الأجنبية خلال السنة بأسعار الصرف السائدة في تاريخ إجراء تلك العمليات ، يتم تحويل أرصدة الموجودات المالية والمطلوبات المالية بالعملة الأجنبية باستخدام اسعار الصرف السائدة في تاريخ البيانات المالية والمعلنة من البنك المركزي الأردني ، يتم إثبات الأرباح والخسائر الناتجة عن تحويل الأرصدة بالعملات الأجنبية في بيان الدخل .

ضريبة الدخل:-

تحسب مصاريف الضرائب المستحقة على أساس الأرباح الخاضعة للضريبة ، وتختلف الأرباح الخاضعة للضريبة عن الأرباح المعلنة في القوائم المالية لأن الأرباح المعلنة تشمل إبرادات غير خاضعة للضريبة أو مصاريف غير قابلة للتنزيل في السنة المالية وإنما في سنوات لاحقة أحياناً أو الخسائر المتراكمة المقبولة ضريبياً أو بنود ليست خاضعة أو مقبولة التنزيل لأغراض ضريبية .

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان (11 / 12)

ان المنت العلمي العلمي

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة " "مساهمة عامة محدودة " الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية إيضاحات حول البيانات المالية المرحلية

1- إيضاح عام: _

- تاسست شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة المساهمة العامة المحدودة تحت الرقم (421) من اندماج شركة الطيف للبلاستيك و الملونات الدولية ذمم و المسجلة تحت الرقم (4124) بتاريخ 26 اب 1995 مع شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة مع م و المسجلة تحت الرقم (134) بتاريخ 28 نيسان 1980 . وقد اعتمدت وزارة الصناعة و التجارة ارصدة الاول من كانون الثاني كارصدة افتتاحية للشركة الناتجة عن الاندماج و ذلك استنادا لقرارات الهينات العامة غير العادية للشركتين المندمجتيين و عقد الاندماج المبرم بينهما .
 - خلال عام 2007 تم زیادة راسمال الشركة لیصبح 7 ملیون دینار / سهم.
 - ان اهم غایات الشرکة هی صناعة البنروکیماویات و تسویق المنتجات.
- تم اقرار القوائم المالية المرحلية الختصرة المرفقة من قبل مجلس الادارة في جلسته المنعقدة بتاريخ 2018/11/03 .

المدنب العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي العلمي المدالية والاستشارات العلمي وحاسبون فاتونيون

(12/12)

" Public Shareholding Company"

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Interim Condensed Consolidated Financial Statements

&Independent Auditor's Report As at September 30, 2018

" Public Shareholding Company"

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Index

	Page
Review Report	3-4
Interim condensed consolidated statement for financial position as at 30 September 2018	, 5
Interim condensed consolidated income statement as at 30 September 2018	6
Interim condensed consolidated changes in shareholders' equity statement	7
Interim condensed consolidated cash flows statement as at 30 September 2018	8
Accounting policies	9-11
Notes to the interim condensed consolidated financial statements	12



المكتب العلمي للتدقيق والمحاسبة والإستشارات Scientific Office For Auditing, Accounting & Consulting محاسبون قانونيون

Amman, on: 03/11/2018

No.: 60009/2018/253

To The Shareholders
Intermediate Petrochemical Industries Company
Public Shareholding Company
Zarqa - Jordan

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated financial statements Intermediate Petrochemical Industries Company" Public shareholding limited Co ", comprising the interim condensed consolidated statement of financial position as at 30 September 2018 and the related interim condensed consolidated statement of comprehensive income, interim consolidated statement of changes in shareholders and interim condensed consolidated statement of cash flows for the nine months period then ended.

Responsibility of the Company's management for the financial statements

Management is responsible of the preparation and presentation of this interim consolidated financial information in accordance with international financial reporting standard (IAS 34) interim financial reporting . our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial statement based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with the international standard on review engagements (2410) "review of interim financial information performed by the independent auditor of the entity." a review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with international standards on auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Basis of Qualified Opinion

The General Assembly, in its meeting held on 15 September 2018, decided not to approved the financial statements of the fiscal year ending on 31 December 2017.

Accordingly, the Companies Controller decided on 11 October 2018 to form an expert committee of three independent auditors to examine the grounds for which the General Assembly have not approved the financial statements, to give opinion in 2017 financial statements and to recommend amendments if they concluded that the statements contains any essential deviances as per the observation of the General Assembly.

The Committee's opinion will be final and binding after presenting to the General Assembly. The Experts Committee have not concluded its works until this date.

Tel.: +962 6 4632657 Fax: +962 6 4648169 P.O.Box: 910269 Amman 11191 Jordan

E-mail: mgi jordan@yahoo.com



المكتب العلمي للتدقيق والمحاسبة والإستشارات Scientific Office For Auditing, Accounting & Consulting محاسبون قانونيون

Independent Auditor's Report (continued)

In light of the above, the opening balance for 2018 is not yet final and is adjustable.

We have not been able to determine the impairment of receivables (1,124,111) JD, knowing that the impairment in previous years was affixed is (502,251) JD. We did not receive any opinion from the Company's legal advisor on the liabilities in process before courts.

The inventory in the Financial Position statement stands at (3,287,421) JD. Stock was not estimated according to cost or net realizable value, instead cost alone was adopted as basis to estimate stock value. Therefore, we were unable to measure the financial effect if stock was estimated based on cost and realizable value, which is less. Further, we have an't witnessed the actual stock inventory at the end of the period.

Conclusion

Based on our review and except the effect of what mentioned in basis of qualified opinion paragraph, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed financial statements are not prepared, in all material respects, in accordance with international financial reporting standard (IAS 34) interim financial reporting

Other Information

- The Company's financial year ends on December 31 of each year and the accompanying interim condensed financial statements are prepared for management purposes and the requirements of the Securities Commission
- The opening balances are based on the testimony of another legal auditor who expressed an unqualified opinion on March 27, 2018. The General Assembly did not approve it.

The Scientific Office for Auditing, Accounting and Consulting

Jamal Mohammad Fulah License No. "285" Scientific Office for Auditing, Accounting & Consulting Public Accountants

03 November 2018

Amman - Jordan

(4/12)

Tel.: +962 6 4632657 Fax: +962 6 4648169 P.O.Box: 910269 Amman 11191 Jordan

E-mail: mgi_jordan@yahoo.com

Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Interim condensed consolidated statement for financial position as at 30 September 2018

	2018/09/30	2017/12/31
Description	<u>JD</u>	<u>JD</u>
Assets		Unauthorized
Non-current assets		
Financial assets at fair value through comprehensive income	21,810	21,810
Properties, plant and equipment	6,180,337	6,301,818
Projects under constructions	263,344	223,038
Total Non-current assets	6,465,491	6,546,666
Current Assets		
Cash and cash equivalents	308,223	153,008
Checks under collection	(00)	75,907
Accounts receivable - Net	621,860	604,588
Inventory	3,287,420	4,451,792
Other debit balances	589,332	461,002
Total current assets	4,806,835	5,746,297
Total assets	11,272,326	12,292,963
Equity		
Share capital	7,000,000	7,000,000
Statutory reserve	69,486	69,486
Voluntary reserve	1,009,940	1,009,940
Fair value reserve	(7,190)	(7,190)
Accumulated losses	(1,841,346)	(1,288,066)
Total Equity	6,230,890	6,784,170
Liabilities Equity and Liabilities		25
Current liabilities		
Banks overdraft	4,455,255	4,946,984
Postdated checks	2	870
Account's payable	170,420	90,362
Other Credit balances	415,761	470,577
Total current liabilities	5,041,436	5,508,793
Total liabilities and Equity	11,272,326	12,292,963

The accompanying notes constitute an integral part of this statement

Scientific Office
for Auditing, Accounting
Public Accounts in

Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Interim condensed consolidated income statement as at 30 September 2018

	Nine months :	30 September	Three months	30 September
Description	2018/09/30	2017/09/30	2018/09/30	2017/09/30
	<u>m</u>	<u>JD</u>	<u>JD</u>	<u>JD</u>
Sales	3,733,170	2,170,321	874,132	569,683
Cost of sales	(3,758,012)	(1,824,562)	(996,514)	(487,996
Gross profit (loss)	(24,842)	345,759	(122,382)	81,687
Selling and distribution expenses	(91,247)	(58,156)	(18,091)	(20,238
Administrative expenses	(293,225)	(267,646)	(62,272)	(89,389
Financing expenses	(209,149)	(170,501)	(72,268)	(61,231
Provisions no longer needed	65,183	2	65,183	# :
Period losses before Tax	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171
Income tax	-	(#)		4
Period losses after Tax	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171
Other comprehensive income				
Other comprehensive income	_X <u>=</u>	<u></u>		
Total comprehensive income of the period	(553,280)	(150,544)	(209,830)	(89,171
	Dinar / Fils	Dinar / Fils	Dinar / Fils	<u>Dinar / Fils</u>
Basic and diluted loss per share	(0.079)	(0.022)	(0.030)	(0.01
100		200	W	

The accompanying notes constitute an integral part of this statement

Seign/Une Committee Committee Committee Public Acoustics

Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Interim condensed consolidated changes in shareholders' equity statement

DEFENDE AL LOTOTAGE	Balance at 30/09/7018	Period losses	Balance at 31/12/2017	Loss and comprehensive income for the year	Balance at 31/12/2016		
	7.000.000	¥	7,000,000	1 02	7,000,000	티	Share Capital
	69.486	i	69,486	L	69,486	B	Statutory
	1,009,940		1,009,940	(E)	1,009,940	al	Yoluntary
	(7,190)		(7,190)	323	(7,513)	Œ	Fair value reserve
	(1,841,346)	(553,280)	(1,288,066)	(332,754)	(955,312)	מו	Accumulated losses
	6,230,890	(553,280)	6,784,170	(332,431)	7,116,601	al al	Total

The accompanying notes constitute an integral part of this statement



Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Interim condensed consolidated cash flows statement as at 30 September 2018

Description	2018/09/30 JD	2017/09/30 JD
Cash flows from operational activities		
Period losses	(553,280)	(150,544)
Add non cash items		
Properties and equipment derpecation	126,474	148,740
Financing exp.	209,149	170,501
Operational profit (losses)	(217,657)	168,697
Changes in the working capital items		
Checks under collection	75,907	(15,901)
Accounts receivables	(17,272)	103,507
Inventory	1,164,372	(1,072,137)
Other currents assets	(128,330)	22,252
Accounts payable	80,058	(146,078)
Other currents Liabilities	(54,816)	(47,033)
Net cash from operational activities	902,262	(986,693)
Cash flows from Investment activities		
Property and equipment	(4,993)	(1,080)
Exclusion of property and equipment	535	2,112
Projects under construction	(40,306)	(11,318)
Net cash from Investment activities	(45,299)	(10,286)
Cash flow from financing activities		
Banks overdraft	(491,729)	1,154,223
Deferred Checks	(870)	8,558
Paid financing expenses	(209,149)	(170,501)
Net cash from financing activities	(701,748)	992,280
Cash flow from activities	155,215	(4,699)
cash and cash equivalent on 1 january 2018	153,008	19,593
Cash and cash equivalent at 30 June 2018	308,223	14,894

The accompanying notes constitute an integral part of this statement

Scion Sea Landing Accounting Public Accountments

Intermediate Petrochemical Industries Co. " Public Shareholding Company" Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Basic of preparing the interim financial statements:

- The accompanying interim financial statements for the nine months ended 30 September 2018 were prepared in accordance with the International Accounting Standard 34 (Interim Financial Reports).
- The financial statements are presented in the Jordanian Dinar, the functional currency of the Company.
- The interim financial statements were prepared on the historical cost principle basis except the financial assets available for sale which are reflected at the fair value.
- The Company did not deduct the statutory reserves in accordance with the provisions of the Companies Law and instructions issued for the nine months ended September 30, 2018, as these lists are in progress and the deductions are made at the end of the financial year.

Significant Accounting Policies

Applying estimates:

Preparing financial statements and applying accounting policies require the Company's Management to make some estimates and jurisprudences that may affect the financial statements and the accompanying notes. Such estimates are based on assumptions of different accuracy and certainty. Therefore, the actual results in the future may differ from the Management's estimates due to variations in the assumptions conditions and circumstances on which such estimates based on.

Below are the most important estimates applied in the preparation of the financial statements:

The Management estimates the productive life of the tangible assets on a periodic basis for the purposes of calculating the annual depreciations based on the general condition of such assets and the estimates of the productive life expected in future. The impairment loss (if any) is stated in the income statement.

The Management reevaluates the productive life estimate of the tangible assets on a periodic basis for the purposes of calculating the annual depreciations based on the general condition of such assets and the productivity life expected in future. The impairment loss (if any) is reflected in the income statement.

The Management conducts periodic review to the financial assets which are reflected at cost to estimate any impairment in their value and state such impairment in the income statement.

- The Company's Management estimates the value of the provision for bad debts taking in consideration the possibility of colleting such liabilities.

Cash and cash equivalent:

The cash and cash equivalent is represented by the cash with banks and investments convertible to certain liquid cash. They become due within a period not exceeding nine months and they don't involve risks of change in value.

> Selontiffe Chica for Audition, Accomustn & Cossulting Public Accountants

Intermediate Petrochemical Industries Co. "Public Shareholding Company" Zarga - The Hashemite Kingdom of Jordan

Significant Accounting Policies

Date of financial assets recognition :-

The buying or selling financial assets is recognized at the trading date (the date of the company's commitment to sell or buy financial assets.)

Fair value: -

Closeting prices in active markets represent the fair value of financial assets. In the absence of quoted prices or lack of active trading on certain financial assets, their fair value is estimated by comparing them to the fair value of a similar financial instrument or by calculating the present value of future cash flows. If the fair value of the financial asset cannot be measured reliably, it is presents at cost after deducting any impairment in value.

Accounts receivable:-

The accounts receivable are reflected at cost after deducting the provision for bad debts. The debts are written off when there is subjective evidence on the possibility of not collecting the liabilities. The amounts collected from written-off debts are added to the revenues.

Property and Equipment's:-

Property, equipment and machinery are presented at cost less accumulated depreciation and are amortized (except for land) when they are ready for use on a straight-line basis over the estimated useful life.

Provisions:-

Provisions are recorded when there are legal or expected obligations on the company as a result of previous events where cash amounts are likely to be paid to fulfill such obligations. On the date of the financial position, the allocated provisions are reviewed and adjusted based on the latest information available to the Management.

(10/12)

Below Tille Office
for Architecturing
Public Accountants

Intermediate Petrochemical Industries Co. "Public Shareholding Company" Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Significant Accounting Policies

Revenues:-

Revenue from sales is recognized when the risks goods ownership are transferred substantially to the buyer and the revenue can be reliably measured.

Interest income is recognized on timely basis to reflect the effective yield on the asset.

Investment dividends are recognized when approved by the public entities of invested companies. Other income is recognized in accordance with the accrual principle.

Foreign currency:-

Transactions made in foreign currencies are registered at the prevailing exchange rates at the date conducting such transactions. Financial liabilities and assets balance are transfer to foreign currency by using prevailing exchange prices at the date of financial statements of the Central Bank of Jordan. Profits and losses arising from balances exchange to foreign currency are registered in foreign currencies the income statement.

Income tax:-

Due tax are calculated on the basis of taxable profits. The taxable profits differ from the reported profits in the financial statements because the declared profits include non-taxable income or non-deductible expenses in the fiscal year but in subsequent years sometimes or accumulative losses that are taxable or non-taxable or acceptable for deduction for tax purposes.

Selentific Other for Audiling, Accounting Public Accounting

Intermediate Petrochemical Industries Co. "Public Shareholding Company" Zarga - The Hashemite Kingdom of Jordan

General:

The company was registered in the register of Public Shareholding Companies in the Ministry of Industry and trade under No (421) pm 28 April 1980.

During 2007, the company's capital was increased to JD 1 million / share

The company's main objectives are petrochemicals and product marketing

The accompanying financial statements were approved by the board of directors in its meeting on 03/11/2018

